
CONGRÈS 2019 DE L'INDUSTRIE DU SKI

L'industrie célèbre les 40 ans de l'Association des stations de ski du Québec

Bromont, le 30 mai 2019 – Le Congrès annuel des stations de ski du Québec rassemblait 385 acteurs de l'industrie du ski autour des célébrations du 40^e anniversaire de l'Association des stations de ski du Québec (ASSQ). Le partage des connaissances était aussi au cœur de l'événement avec plusieurs conférences et ateliers sous divers thèmes, notamment l'évolution de la gestion des ressources humaines, l'adaptation aux changements climatiques et les occasions d'améliorer la performance financière des stations.

40 ans de réalisations

L'ASSQ a profité du Congrès annuel des stations de ski pour célébrer son 40^e anniversaire de façon grandiose. Le moment était tout indiqué pour rendre hommage aux invités spéciaux provenant du milieu du ski : athlètes d'hier et d'aujourd'hui, anciens présidents du conseil d'administration de l'ASSQ et récipiendaires du Prix Réal-Boulanger. Les représentants de 50 stations de ski et de 63 membres associés de l'ASSQ ont pu souligner l'apport de ces personnalités dans l'évolution du ski au Québec. Le prix Judith Kilbourne, présenté par le Conseil canadien du ski, a été remis à monsieur Bernard Trottier, pour son appui considérable à l'industrie des sports de glisse.

Le congrès était également l'occasion de faire un maillage associatif, dont le Conseil québécois des ressources humaines en tourisme (CQRHT) avec le dévoilement du rapport sur la main d'oeuvre dans le secteur du loisir et du divertissement. L'Association de l'agrotourisme et du tourisme gourmand du Québec a de son côté animé un atelier pour bonifier l'expérience client en intégrant le terroir et la gastronomie. Soulignons également la participation des représentants de Tourisme Cantons-de-l'Est à cet événement qui se déroulait à Bromont et au Mont Sutton.

Souligner l'excellence dans l'industrie du ski

Les prix d'Excellence ont été décernés aux acteurs de l'industrie s'étant démarqués à divers niveaux dans leur milieu. La plus haute distinction du Québec, le Prix Réal-Boulanger, a été décerné à monsieur Greg McCullough, vice-président opérations et expérience client, Les Sommets. Plusieurs autres entreprises de l'industrie du ski ont été honorées dans les catégories suivantes :

- Programme de développement de nouveaux skieurs et/ou fidélisation d'une clientèle ciblée (100 000 jours-ski et moins) : **Station récréotouristique du Mont Adstock** (Chaudières-Appalaches)
- Programme de développement de nouveaux skieurs et/ou fidélisation d'une clientèle ciblée (100 000 jours-ski et plus) : **Ski Saint-Bruno** (Montérégie)
- Gestionnaire de la relève : **Kim Savoie**, directrice des services, Gleason (Centre-du-Québec) et **Pascal Dallaire**, chef de service, Les Sommets (Laurentides)
- Environnement et développement durable : **Festival Rando Alpine**, Station Mont Tremblant (Laurentides)
- Implication sociétale / Rayonnement dans la communauté : **Parc régional Val d'Irène** (Gaspésie)

À propos de l'Association des stations de ski du Québec et de l'industrie

Fondée en 1979, l'ASSQ est un organisme sans but lucratif regroupant l'ensemble des stations de ski au Québec. Sa mission est de promouvoir et de défendre les intérêts des stations, de favoriser le développement de la relève et de supporter l'industrie afin d'offrir aux skieurs et planchistes des expériences mémorables en montagne. Le ski alpin et la planche à neige sont pratiqués par plus de 1,4 million de Québécois.

- 30 -



Photo 1

Bas de vignette :

Le récipiendaire du Prix Réal-Boulangier, monsieur Greg McCullough (Les Sommets), entouré des fils de monsieur Boulangier, Denis et Luc (Mont Sutton), et de Charles Désourdy (Bromont, montagne d'expériences)



Photo 2

Bas de vignette:

Alain Laroche*, Paul Pinchbeck, président-directeur général du Conseil canadien du ski, Mikaël Kingsbury**, Bernard Trottier, récipiendaire du prix Judith Kilbourne, Yves Laroche*, Stéphane Rochon*, Nicolas Fontaine*

**Meilleur skieur de bosses de tous les temps

*Ex-membres de l'équipe canadienne de ski acrobatique

Source :

Sophie Leblanc-Leroux

Coordonnatrice aux communications numériques

Association des stations de ski du Québec (ASSQ)

media@assq.qc.ca

450 765-2012, poste 106

www.maneige.ski